Equipamiento El Ángel de la Independencia ahora monitorea sismos.

RESTAURACIÓN

La Secretaría de Obras y Ser instalado es para registra desplazamientos por sismos o por el hundimiento del suelo. Implementaron dianas para mediciones topográficas.

 La dependencia aseguró que en esta ocasión no fue necesario hacer renivelaciones por el hundimiento del suelo, pero será vigilado.

Agregó que si tienen asentapodrán verificar a partir de los registros que tienen desde hace años y de los recientemdp de restauración

14.4

Puedes adoptar un animal de

el proceso de la

mdp fueron para el reforzamiento.



Arranca plan para baches

Un programa para cubrir baches fue iniciado ayer por la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en la Calzada Ignacio Zaragoza.

HOY: * SOLEADO MÍN. 12°C MÁX. 26°C

Va dependencia por acuerdos reparatorios tras colapso de Línea 12

Determina que los

errores se debieron a la construcción

y no a inspecciones AMALLELY MORALES Y VIRIDIANA MARTÍNI

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) informó que va a centrar las investigaciones penales en la reparación de daños a las víctimas, más que en castigar a los culpables por el colapso de la Línea 12 del Metro, ocurrido el 3 de mayo y que provocó la muerte de 26 personas.

"Poner al centro a las víctimas significa centrar el pro-

Propuesta La Coparmex busca corregir la imagen de la Ciudad de México. PREOCUPACIONES Gran cantidad de personas en el extranjero desconocen los atractivos turísticos.

Por lo que la Coparmex

NO CIRCULA AZUL 9 v O VERIFICAN 3 v 4 1 1 v 2

Royfid Torres, diputado de MC

II En un sinsentido que la

tenga (la comisión) el mismo partido que hoy gobierna la Ciudad. No hay un contrapeso

Presupuesto y Hacienda".

Entregan a Morena el control del gasto

REFORMA / STAFF

Morena obtuvo el control de la aprobación del Presupuesto de Egresos de los próximos tres años, luego de amarrar la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública; sin embargo, la distribución aún no se ratifica.

También se encargará de la vigilancia de su aplicación, a través de la Comisión de Rendición de Cuentas y Vigilancia de la Auditoria Superior que obtuvieron.

El diputado Royfid Torres, de Movimiento Ciudadano, señaló que no tiene sentido que sólo un grupo controle el dinero que se destina y su correcta aplicación.

"No hay un contrapeso en el tema de Presupuesto y Hacienda, donde regularmente en los congresos ha sido para diferentes fuerzas políticas", indicó.

A puerta cerrada se realica la servición de las 45 cos de la ferente la servición de las 45 cos de la ferente la servición de las 45 cos de la comita de la comita

A puerta cerrada se reali-zó la repartición de las 45 co-

A puerta cerrada se realizól a repartición de las 45 comisiones: Morena presidirá 20, PAN 13, PRI cinco, PRD tres, Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad dos, PT una y Mujeres Demócratas uma.

De los seis comités, tres corresponden a Morena, dos al PRI, y uno al PAN y PRD, respectivamente.

En ambos casos ningún órgano legislativo fue otorgado a la Asociación Parlamentaria que preside Torres, quien adelantó que no compromete su postura de Oposición el que no obtuvieran ninguna presidencia.

Otras comisiones clave como Administración de Justicia y Hacienda también quedaron en manos de legisladores de Morena.

SE ACERCA EL CAMBIO

imagen de la Capital. El 77 por ciento de la gente que llega al País desconoce qué es lo que hay en la CDMX. OBJETIVO Destacar que la Capital es la ciudad con más museos y conciertos. Que otros países visiten la CDMX. Eduardo Cedillo avisos

ENCUESTA

Entrevistaron a 16 mil

personas de 17 países diferentes sobre la

GLORIETA DE LAS MUJERES QUE

Encuéntralos en la página 4

© 55·5140·5140

evitará proceso largo

ceso penal en la reparación de los daños causados, lo que buscamos es guiarnos por los principios de la justicia restaurativa", afirmó la Fiscal Ernestina Godoy.

La FGJ no presentó los nombres de las personas fisicas y morales contra quienes abrió carpetas por homicidio, lesiones y daños a la propiedad. Además, solicitará audiencias ante el Poder Judicial para presentar imputaciones.

der Judicial para pro-imputaciones.

"La Fiscalía solicitará au-diencias por los delitos de ho-micidio, lesiones y daños a la propiedad en contra de per-sonas fisicas y morales, para dar inicio a su proceso penal.

"Esta institución ha res-petado los derechos de las personas a una legitima de-fensa. Esta Fiscalia ha im-pulsado que el caso penal en contra de persona mora-les sea canalizado por la vía de un acuerdo reparatorio", dijo Godov.

Busca FGJ reparación;

de un acueruo reparatorio , dijo Godoy.

La titular de la dependencia agregó que se busca evitar un proceso tardado.

"Estamos promoviendo este mecanismo antes de que se inicie un largo proceso penal, ante los jueces, que podría tardar años y generar altos costos emocionales y económicos a las victimas del colapso", añadió.

El vocero de la Fiscalia,

Ulises Lara, informó los resultados a los que llegó la institución sobre las causas de lo ocurrido, que coincidieron con los hallazgos de la empresa DNV, sobre la falla en soldaduras y mala colocación de pernos.

"Hubo errores en todos los pernos. Hubo instalaciones insuficientes de pernos. El diseño inadecuado de la conexión inferior de los atizadores verticales en zonas de diafragmas originó agrietamientos, que corresponden al fenómeno llamado fatiga interior.

"La unión entre el patín superior y el alma de la zona central del clavo se desgarró

debido a la mala soldadura", aseguró Lara.

Añadió que todos los errores encontrados durante las investigaciones se atribuyeron a la construcción, por lo que, indicó, no se pudieron detectar después.

"Las fallas no pudieron haber sido detectadas por inspecciones, si bien la falla fue súbita y el diseño inadecuado, el colapso fue fundamentalmente originado por errores en su construcción", indicó.

Godoy adelantó que la FGJ va a informar, en los próximos días, la evolución de las investigaciones para garantizar la reparación del daño.



Esperan 100 mdp por flor de cempasúchil

La producción de cempasúchil se recuperó y con la comercialización de las Flores
del Mictlán habrá una derrama de por lo menos 100
millones de pesos, aseguró
la Secretaria de Medio Ambiente (Sedema).

"La derrama económica
promedio que se puede dar
por la venta de cempasúchil,
que si vamos a lograr, como
se logró el año pasado con el
100 por ciento, este año vamos a vender 2 millones 800
mil plantas, que son más de

mos a vender 2 millomes 800
mil plantas, que son más de
100 millones de pesos", indicó la títular de la Sedema,
Marina Robles.

El Secretario de Desarrollo Económico, Fadlala Akabani, comparó las cifras con
el Gobierno anterior.

"En la Administración pasada, en los seis años no rebasaron las 600 mil unidades de flor de cempasúchil y
este año vamos a romper el
récord histórico de venta y
vamos por más el año próximo", destacó.

De la producción en 2018,

1

Ayer inició la venta en el Mercado Acuexcomatl, donde se presentaron modelos caracterizados por el Día de Muertos.

sólo se vendió 64 por ciento; en 2019 cosecharon 900 mil flores y, en 2020, con las li-mitaciones de la pandemia, cultivaron 1 millón 200 mil plantas, detalló la directora de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural, Columba López. "Es un incremento enor-me que repercute en empleos

"Es un incremento enco-me que repercute en empleos y el cuidado del medio am-biente, la producción en el suelo de conservación es ne-cesaria para que no haya vi-vienda, que demanda agua y

no produce servicios ambientales", señaló López.

Detalló que visitantes pueden acudir a comprar a los 231 productores situados sobre el camino hacia San Luis Tlaxialtemalco o en el Mercado de Acuexcomatl en Xochimilco.

Esta Ruta Agroturística Flores del Mictlán estará disponible hasta el Día de Muertos y, durante este periodo, las flores serán comercializadas nuevamente en centros comerciales.



Hubo participantes de la Flor más Bella del Ejido.

Desarrollo Económico

no rebasaron las 600 mil unidades de flor de cempasúchil y este año vamos a romper el récord histórico de venta y vamos por más".

Aplazan el juicio por el caso Abril

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Por un amparo a favor de los dos autores materiales del fe-minicidio de Abril Pérez Sa gaón, el jucio fue aplazado. Rodolfo Daniel N gestio-nó un proceso para que su causa penal se sume a la del resto de los imputados y en el mismo está incluido Juan

Carlos N, de acuerdo con fuentes extraoficiales de la Fiscalía capitalina. Ambos habrían sido en-viados a asesinar a Abril Pé-rez en noviembre de 2019. A bordo de una moto le ha-brían disparado mientras circulaba en su vehículo con sus hijos por la Alcal-día Coyoacán.

Elementos de la Secre-taria de Seguridad Ciudada-na los detuvieron en marzo de 2020, en la Colonia Mo-relos y fueron de los prime-ros en ser asegurados por este caso.

El juez fue notificado sobre el amparo, por lo que el juicio fue aplazado hasta que sea resuelto.

Se prevé que se lleve a cabo un único juicio para las ocho personas que están detenidas por estar posible-mente relacionadas con el feminicidio, como Juan Bal-ta, quien habría mandado asesinar a Abril por órdenes del ex esposo. asesinar a About del ex esposo. Abril se separó de Juan Carlos, ex CEO de Amazon

México, debido a la violencia que ejercía en contra de ella durante su matrimonio, en 2018 había intentado estran-

2018 habia intentado estran-gularla y en 2019 la golpeó con un bate, declaró. La victima denunció, pe-ro los jueces dejaron en li-bertad a su ex esposo, por lo que actualmente se encuen-tra prófugo.